射水市立大門小学校 学校だより 三輪の結 大門っ子の本気

第6号

令和7年9月30日

第1回学校公開日、第2回学校運営協議会

ありがとうございました

9月17日(水)の今年度1回目の学校公開日には、多くの方にご参観いただきありがとうございました。

今回は、授業の場面だけでなく、昼休みや掃除、帰りの会、クラブ活動といったこれまでにあまり見ていただくことのなかった学校生活の様子を公開いたしました。これは、学校の様子を、より多面的・多角的に見ていただきたいという考えからでした。

また、日頃お世話になっている地域の学校運営協議会の委員の方にご参加いただき第2回学校運営協議会を開催しました。会では、今年度前半の学校運営やアクションプランの児童アンケート結果等を報告し、委員の方と学年主任等が「学校と地域が一緒にやれることとは?」をテーマにグループワークを行いました。短い時間ではありましたが、大変有意義な時間となりました。本当にありがとうございました。





1学期末のアクションプラン、児童アンケートの結果は次の通りです。知・徳・体のいずれの項目においても、概ねねらいを達成しており、良好な状況です。今後とも継続して取り組んでいきたいと思います。ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

1学期末児童アンケートの結果より 思いや考えを相手に伝わるように話し あいさつのキャッチボールを 進んで運動や体を動かす遊びに たり、分かろうとしながら聞いたりする 取り組んでいる している (85%) ● 学習規律10か条の定着に向けて、全校 日頃の授業や生活の中で、児童が進んであい 体育科の学習や行事等を通して、十分に運 で重点的に取り組む。 さつのキャッチボールができるよう指導する。 動の楽しさを味わわせる。 SST・表現タイム等を取り入れ、思いを言葉 委員会活動や挨拶運動等、児童主体の取 運動や運動遊びへの意欲を高める魅力ある環境を整える。 で伝えたり、聞いたりするスキルを高める。 り組みを充実する。 学習カードや「とやま元気っこチャレンジ」 考える時間を十分に確保し、話す内容や目的を明 自己評価や他者評価を取り入れる場を設 を活用して運動の記録を蓄積させていくこ 確にした上で、ペアやグループ学習を取り入れる。 け、挨拶の意欲が高まるようにする。 とで、自己の成長を感じられるようにする。 92.4% 91.7% 87.9%

学習の様子から

~地域の方に支えられて~

5年 稲刈り体験

9月12日、ファームふたくちとJAいみず野の方々のご協力のもと、稲刈り体験をさせていただきました。5月に植えた苗が大きく成長し、たくさんのお米が実っていました。



3年生 サンコー大門店の見学

9月18日、社会科「店で働く人」の学習の ため、サンコー大門店を見学させていただきま した。バックヤードや冷凍庫も見せていただ き、お店の工夫がたくさん見つかりました。



4年生 鴨川探検

9月16日、ビオトープアドバイザーの先生 方の指導の下、鴨川での水生生物調査をしまし た。鴨川の湧水の冷たさを実感し、アユやヤツ メウナギも見つかりました。



14歳の挑戦 大門中学校2年生

9月22日~26日の4日間、大門中学校2年生4名が、職場体験に来ました。除草や窓ふきなどの環境整備や配膳の手伝いや読み聞かせ等、たくさん手伝ってくれました。



5年生 宿泊学習~立山青少年自然の家~

5年生は、9月9日~10日に宿泊学習に行ってきました。天候に恵まれ、ポイント探し、カレーライスづくり(野外炊飯)、キャンドルサービス、森の遊び場づくりの活動に取り組み、協力して活動することを体験的に学んでいました。心配していたクマは出没しませんでしたが、サルが群れで現れました。



2年生の富山市ファミリーパークへの校外学習は、大雨のため11月27日(木)に延期しました。 6年生の立山登山も大雨のため中止としましたが、白川郷への校外学習と合わせて10月27日~ 28日に砺波青少年自然の家での宿泊学習を計画しています。